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衆議院経済産業委員会ニュース 

平成 27.3.18 第 189回国会第２号 

 

3月 18日（水）、第２回の委員会が開かれました。 

 

１ 高木経済産業副大臣から就任の挨拶が行われました。 

 

２ 経済産業の基本施策に関する件 

・宮沢経済産業大臣、高木経済産業副大臣、関経済産業大臣政務官及び政府参考人に対し質疑を行いました。 

 

（質疑者及び主な質疑内容）

井 上 貴 博君（自民） 

・我が国の展示会産業を活性化させるためには展示会場

の整備が必要だと考えるが、政府は大規模な展示会場

の設置に向けた具体的な計画を立てているのか、また、

予算措置を講じているのか。 

・東京ビッグサイトに隣接する東京臨海広域防災公園の

土地を利用して、東京ビッグサイトを拡張すべきでは

ないか。 

 

石 川 昭 政君（自民） 

・これまで経済産業省では福島復興のためにグループ補

助金等を実施しているが、復興予算を用いて展開して

いる施策にはどのようなものがあり、また今後の復興

の見通しについてどのように考えているのか。 

・太陽光発電事業者が利用している有害物質を含む太陽

光パネルは将来的に廃棄が必要となるが、撤去費用の

確保について経済産業省はどのように考えているのか。 

 

富 田 茂 之君（公明） 

・スウェーデンでは核燃料・廃棄物管理会社等において

最終処分地に係る地元合意の形成に向けて様々な取組

がなされているが、このような知見を我が国ではどの

ように活用していくべきと考えているのか。 

・福島第二原発において、福島第一原発の廃炉に係る実

証実験、使用済核燃料の研究や統合型高速炉等の研究

を実施すべきとの提案があるが、経済産業省ではこの

点についてどのように考えているのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


